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 平成３０年３月８日に産業建設委員会を開催し、所管する事務事業の調査を次のとおり行いま

した。 

 

 

●調査事項●調査事項●調査事項●調査事項 

・・・・第２次総社市環境基本計画の策定について第２次総社市環境基本計画の策定について第２次総社市環境基本計画の策定について第２次総社市環境基本計画の策定について    

～内～内～内～内容～容～容～容～    

 総社市環境基本条例第９条の規定に基づき策定するもので、市民、地域、事業者、行政が

取り組む施策を示し、市の環境行政の基本的な指針となるもの 

 

～質疑～～質疑～～質疑～～質疑～    

 

 

●報告事項●報告事項●報告事項●報告事項    

・・・・農地転用許可処分取消等請求事件について農地転用許可処分取消等請求事件について農地転用許可処分取消等請求事件について農地転用許可処分取消等請求事件について    

・・・・宝福寺転落事故について宝福寺転落事故について宝福寺転落事故について宝福寺転落事故について    

 

  

 

問：問：問：問：フードバンクの登録事業者数を３倍にとあるが、現状フードバンクの登録事業者数を３倍にとあるが、現状フードバンクの登録事業者数を３倍にとあるが、現状フードバンクの登録事業者数を３倍にとあるが、現状はどれぐらいあるのかはどれぐらいあるのかはどれぐらいあるのかはどれぐらいあるのか。。。。    

答：コープ総社東、ハローズ総社店、総社市社会福祉協議会の３箇所である。 

問：問：問：問：以前景観条例の策定を提案したが、その後の以前景観条例の策定を提案したが、その後の以前景観条例の策定を提案したが、その後の以前景観条例の策定を提案したが、その後の対応はどうか対応はどうか対応はどうか対応はどうか。。。。    

答：景観条例については、今のところまだ条例の制定に至っていない。環境基本計画を進め

る中で、景観を含んだものが入ってくるので、この計画とあわせて、条例の制定について、

もう一度検討していきたい。 


